

Priistas y panistas trabaron la discusión anoche

Comenzó el reparto de los 85 mil mdp reasignables

• Luis Videgaray propuso un compás de espera en tanto llegan a un acuerdo

México • Fernando Damián y Daniel Venegas

Las cúpulas de PRI y PAN en la Cámara de Diputados perfilaron anoche la reasignación presupuestal de 16 mil 500 millones de pesos a proyectos carreteros; 15 mil millones, al campo; 14 mil 200 millones, a educación, y 13 mil 500 millones más a infraestructura en las entidades federativas.

En el reparto de la bolsa de reasignaciones por 85 mil millones de pesos pactada con la Secretaría de Hacienda, priistas y perredistas reorientarían también 4 mil 800 millones a la **Comisión Nacional del Agua**; 3 mil 500 millones al Fondo Metropolitano; 3 mil 380 millones, a los programas de salud, y otros 2 mil 600 millones

al programa de pavimentación en los municipios.

A Seguridad Pública se destinarían mil 500 millones de pesos adicionales; a Sedena, mil 250 millones, y a Marina, 250 millones más.

El resto de los recursos se asignaría al apoyo a las pequeñas y medianas empresas, ciencia y tecnología, medio ambiente, grupos vulnerables, vivienda, turismo y asuntos indígenas, entre otros rubros.

No obstante, la distribución de cada una de esas partidas adicionales se mantenía al cierre de esta edición, debido a la disputa entre los gobernadores del PRI y del PAN por conseguir más fondos para sus respectivas entidades.

Los legisladores priistas de la Confederación Nacional Campesina intensificaron a su vez la presión dentro de su bancada, para aumentar a 30 mil millones de pesos la reasignación presupuestal a los programas del sector agropecuario.

Merced a esos diferendos, la

Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados se declaró en sesión permanente y aplazó hasta la noche de hoy su reunión para dictaminar el proyecto de egresos 2010.

Durante una breve sesión de apenas diez minutos, el presidente de la comisión legislativa, el priista Luis Videgaray, confirmó la determinación de abrir un compás de espera, en tanto las bancadas de PRI y PAN procesen sus acuerdos internos sobre el reparto de las reasignaciones.

En el transcurso del jueves, los coordinadores y equipos económicos de PRI y PAN intercambiaron cifras y propuestas con de Hacienda, principalmente para responder a las demandas de los gobernadores.

Una vez fijado el "techo" de las reasignaciones en 85 mil millones de pesos, las bancadas mayoritarias en San Lázaro cuantificaron las ampliaciones por sector, a fin de precisar la asignación correspondiente a cada entidad federativa y a cada programa del gobierno federal. ■M



Fecha 13.11.2009	Sección Política	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

CLAUDIA GUADARRAMA



El titular de la Comisión de Presupuesto